



# EU-Konformitätserklärung

## *EU Declaration of Conformity*

Wir, die PKP Prozessmesstechnik GmbH, erklären in alleiniger Verantwortung, dass die Geräte der Typenreihe:

*We, PKP Prozessmesstechnik GmbH, declare under our sole responsibility that the devices of type:*

**DG01**

**Durchflussanzeiger mit Wischer zur Selbstreinigung**

***Sight flow indicator with and without rotor, with wiper for cleaning of sight glass***

auf die sich diese Erklärung bezieht, mit den folgenden Europäischen Richtlinien übereinstimmt:

*to which this declaration relates is conform with the following European Directives:*

**2011/65/EU**

RoHS Richtlinie: Beschränkung der Verwendung bestimmter gefährlicher Stoffe in Elektro-und Elektronikgeräten

*RoHS Directive: Restriction of the use of certain hazardous substances in electrical electronic equipment*

**2015/863/EU**

Delegierte Richtlinie

*Delegated directive*

Angewandte harmonisierte Normen oder angeführte technische Normen:

*Applied harmonised standards or mentioned technical specifications:*

**DIN EN IEC 63000: 2018**

Beschränkung der gefährlichen Stoffe

*Restriction of hazardous substances*

Diese Erklärung bescheinigt die Übereinstimmung mit den genannten Harmonisierungs-Rechtsvorschriften, beinhaltet jedoch keine Zusicherung von Eigenschaften.

*This declaration certifies the agreement with the harmonisation legislation mentioned, contained however no warranty of characteristics.*

**PKP Prozessmesstechnik GmbH**

Borsigstr. 24

D-65205 Wiesbaden

Germany

+49 (0) 6122-7055-0

info@pkp.de

**Timo Schauer**  
Geschäftsführer/CEO

